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Статья посвящена анализу организации судебных систем tвропейских стран на примере Германии и Франции: обстоятельствам, влияющим на построение судебных систем в том или ином государстве. Рассмотрены состав и компетенция судов первой, апелляционной и кассационной инстанций.
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Judicial Systems of the Continent by example of France and Germany


Article deals with analysis of judicial systems of the European countries by example of France and Germany viz. circumstances influencing development of judicial systems in a State. The composition and competence of courts of the first instance, courts of appeal and courts of cassation are examined by the authors.
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В статье обоснован вывод о том, что судебное решение представляет собой акт суждения, в основе которого находятся толкование судьей норм и принципов права, а также результаты правовой оценки фактических обстоятельств по рассматриваемому делу. Судебное решение не содержит норм и принципов права, в силу этого оно, в отличие от норм и принципов права, может быть либо истинным, либо ложным.  

    Ключевые слова: судебное решение; определяющая способность суждения; силлогизм; принцип права; норма права; аксиология; субсумпция; суждение; оценка; ценность; право; неправо; судебный прецедент; судебная практика; судейское право; позитивизм; формы права; дескриптивное высказывание; прескриптивное высказывание; суд; применение права; деонтический; тетический; правовая квалификация; истинный; ложный; герменевтика; толкование.         

V.N. Kornev, Scientific Work Vice Rector of Russian Academy of Justice, Doctor of Law, Professor

On Nature of Judicial Decision


Article deals with substantiation of the conclusion that judicial decision constitutes an act of judgment, in the heart of which lies interpretation of rules and principles of law by judge, as well as the results of legal assessment of facts of the case. The judgment does not contain rules and principles of law; therefore, in contrast to the rules and principles of law, it can be either true or false. 
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Автором  анализируются новая редакция ст. 14.10 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях и   проблемы практики рассмотрения в судах административных дел, связанных с незаконным использованием товарного знака, знака обслуживания и наименования места происхождения товара.  Рассматриваются некоторые вопросы разграничения гражданской, административной и уголовной ответственности за незаконное использование товарного знака. По результатам анализа законодательства и судебной практики делается вывод о необходимости дальнейшего   совершенствования действующего законодательства в целях устранения  имеющихся  неясностей и противоречий, которые снижают  эффективность его  применения и порождают неоднозначную судебную практику.
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On Amended Article 14.10 of the Code of Administrative Offences of 

the Russian Federation (Unauthorised Use of Trade Mark)


Article deals with author’s review of amended Article 14.10 of the Code of Administrative Offences of the Russian Federation and practice of examination in courts of administrative cases involving unauthorised use of trade mark, service marks and appellation of origin. The author considers some issues distinguishing civil, administrative and criminal responsibility for unauthorised use of trade mark. Based on results of analysis of legislative and judicial practice the author comes to conclusion on the need for further improvements of current legislation in order to eliminate existing ambiguities and contradictions, which reduce the effectiveness of its application and give rise to ambiguous judicial practice. 
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В статье рассматриваются признаки процессуальных соглашений. Автор приходит к выводу о том, что важнейшей чертой процессуального соглашения является согласованность волеизъявлений его участников, причем при заключении процессуального соглашения каждый субъект соглашения влияет на процессуальное правоотношение другого субъекта с судом.
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Features of Procedural Agreement and its Types


Article deals with features of procedural agreements. Author comes to conclusion that the most important feature of the procedural agreement is a consistency of wills of its parties. At the conclusion of the procedural agreement, each party to an agreement affects the procedural legal relationship between another party and the court. 
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В данной статье автор рассматривает некоторые наиболее важные вопросы, возникшие в связи с изменением федерального законодательства в сфере регулирования квалификационной аттестации судей. Предложены соответствующие изменения законодательства, которые будут способствовать решению этих проблем. 
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Some Questions of Qualification Assessment of Judges in relation 

to Amendments to Federal Legislation


This article deals with author’s examination of the most important issues that have arisen due to amendments to federal legislation in regulation of qualification assessment of judges, as well as the ways of solution of these problems. 
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В обзоре рассматривается порядок действий судей судов общей юрисдикции при подготовке дел об административных правонарушениях к рассмотрению. В работе анализируется практика судов различных регионов Российской Федерации, предложены решения спорных вопросов судебной практики. Рассмотрены позиции Верховного и Конституционного судов по различным проблемам подготовки дел об административных правонарушениях к рассмотрению. 
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Pretrial Examination of Administrative Offences Cases


Review deals with procedure of pretrial examination of administrative offences followed by judges of courts of general jurisdiction. Practice of courts in different regions of the Russian Federation is analyzed by author followed by suggestion of solutions to disputable issues. Legal views of the Supreme Court of the Russian Federation and Constitutional Court of the Russian Federation concerning various problems of pretrial examination of administrative offences are considered by the author.
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В статье показан генезис российского законодательства об ответственности за преступления против религии. Автором рассмотрены актуальные вопросы, возникшие в связи с внесением изменений в ст. 148 УК РФ, которая в новой редакции предусматривает ответственность за публичные действия, оскорбляющие религиозные чувства и убеждения верующих.
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Criminal Responsibility for Religious Crimes in Russia: 

Topical Issues of History and Modern Times


Article deals with genesis of the Russian legislation on responsibility for crimes against religion. Author touches upon topical issues that have arisen due to amendments to the Article 148 of the Criminal Code of the Russian Federation, which in the new edition provides for responsibility for public actions insulting religious feelings and convictions of believers.
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Статья посвящена вопросам уголовной ответственности за недопущение, ограничение или устранение конкуренции. Автор исследует проблемы толкования нормы статьи 178 УК РФ. Делается вывод о необходимости изменения редакции ст. 178 УК РФ с целью исключения указания на формы деяния.
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Article 178 of the Criminal Code of the Russian Federation:

 Disputable Issues of Interpretation of Elements of Objective Aspect of Crime     


Article deals with criminal responsibility for prevention, restriction or elimination of competition. Author examines problems of interpretation of this provision in its latest edition. The author concludes on the need for amendments to this rule of criminal law in order to avoid reference to the form of act. 
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В статье рассматриваются основания возвращения уголовного дела в отношении субъекта досудебного соглашения о сотрудничестве прокурору в порядке ст. 237 УПК РФ. На основе анализа судебной практики и собственного опыта поддержания государственного обвинения по уголовным делам рассматриваемой категории автор выделяет специальные основания возвращения прокурору уголовных дел в отношении обвиняемых, с которыми заключено досудебное соглашение о сотрудничестве.

Ключевые слова: досудебное соглашение о сотрудничестве; возвращение прокурору уголовного дела; основания возвращения уголовного дела прокурору.
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Grounds for Return of Criminal Case to Prosecutor 

against Defendant who Conducted Plea Bargain


Article deals with grounds for return to prosecutor of criminal case against defendant who conducted a plea bargain under the Article 237 of the Code of Criminal Procedure of the Russian Federation. Based on an analysis of court practice and personal expertise of public prosecution in criminal cases, author identifies specific grounds for return to the prosecutor of the criminal case against such defendants. 
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В статье обосновывается формирование в системе финансового права подотрасли – финансово-контрольного права. Рассмотрены имеющиеся в современной финансово-правовой литературе концептуальные подходы о месте финансового контроля в системе финансового права. 
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Public Financial Control in System of Financial Law 


Article deals with some issues related to formation of sub-branch of Financial Control Law in the system of Financial Law. The article deals with modern financial and legal literature approaches in determining the place of financial control in system of Financial Law.
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